



REF.SG.235.2021
25 de noviembre de 2021

Excelentísimo señor Canciller;

Tengo el agrado de saludarle en ocasión de presentarle en nombre de la Secretaría General de la FLACSO, la reciente publicación digital *Informe Regional “La pandemia por covid-19: el derecho a la salud en tensión”*.

El informe es fruto de una investigación de carácter académico y exploratorio, que contó con el apoyo del Proyecto DIRAJus de la Cooperación Alemana/GIZ y el apoyo técnico de la Relatoría Especial de Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales (REDESCA) de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

El objetivo del estudio fue conocer desde la perspectiva de poblaciones en cuatro países de la región latinoamericana (Chile, Colombia, Costa Rica, México), el ejercicio del derecho a la salud en el marco de la pandemia generada por la COVID 19. Sus resultados son un reflejo de las percepciones de las personas que vivieron más de cerca los efectos de la pandemia, así como sus valoraciones sobre la forma en que el ejercicio de su derecho a la salud fue implementado y respetado.

Esperamos que este texto, que consideramos aporta elementos valiosos para atender las prioridades de la agenda regional, permita difundir las ideas y contribuciones entre autoridades académicas, políticas y público interesado.

La publicación puede ser descargada de manera gratuita desde la página web de la FLACSO en el link: <https://www.flacso.org/secretaria-general/pandemia-covid-19-derecho-salud-tensi-n>

Sin otro particular, me despido con sentimientos de mi mayor consideración.

Josette Altmann–Borbón
Secretaria General

Excelentísimo señor
D. Rodolfo Solano Quirós
Ministro de Relaciones Exteriores y Culto